

El Archipiélago dijo 'presente' en la Feria REMA 2021

Escrito por Redacción

Viernes, 10 de Septiembre de 2021 13:12 - Última actualización Viernes, 10 de Septiembre de 2021 13:15



La Asociación Hotelera y Turística de Colombia (Cotelco), capítulo San Andrés y Providencia, representó al destino y a sus más de 48 afiliados en la Feria REMA 2021, donde una vez más se confirmó que el destino preferido de sol y playa para los nacionales es el Archipiélago.

Según dicha agremiación, en ese evento, que se convierte en el lugar de encuentro con las agencias del suroccidente colombiano, pasaron por su stand más de 220 compañías.

Los visitantes recibieron bolsos y memorias, con información del destino y de cada uno de los afiliados. La isla de Providencia, su estado actual y proyección de reapertura, fue una pregunta recurrente por parte de las agencias de viajes.

Inmunización masiva

El Archipiélago dijo 'presente' en la Feria REMA 2021

Escrito por Redacción

Viernes, 10 de Septiembre de 2021 13:12 - Última actualización Viernes, 10 de Septiembre de 2021 13:15

Juan Carlos Osorio, presidente del capítulo, se refirió igualmente en el boletín, a la jornada de vacunación realizada en alianza con el Hospital Departamental; otra importante acción realizada por la Asociación, orientada al fortalecimiento del concepto de destino bioseguro y al cuidado de la población en general.

“Para los hoteles afiliados, el equipo humano es muy importante. Por esto quisimos que su vacunación fuera un proceso seguro, tranquilo y cómodo; hoy, el 98% de nuestros colaboradores están vacunados, y esto, basado en la información de los entes de salud, disminuye los riesgos y es una forma clara de protegernos”, añadió.

“La invitación a los empresarios es a continuar con este tipo de campañas de vacunación. El mensaje hoy es cuidarnos y cuidar vidas”, puntualizó Osorio